



Agora du 9 octobre 2023

L'Agora est animée par Évelyne

Présents : Évelyne, Maryvonne, Katell, François Chabanel, Christophe, Marion, Pascal, Solenn, Olivier, Salvina

Excusés : Nathalie, François

Ordre du jour :

- Le Kikafékoï, comment ça marche ?
- Point administratif
- Tour des popotes
- Garde d'enfants
- Achat groupé
- Les 10 ans du Kikaf'
- Usage de la boîte mail principale
- Demande de budget.

Le Kikafékoï Comment ça marche ?

Évelyne informe qu'une Charte existe et que tout à chacun le trouvera sur le site du Kikafékoï

L'association a 3 instances :

- L'Agora se réunit une fois par mois, elle réunit la collégiale et est ouverte à tous les adhérents ou sympathisants. Tous les membres de la collégiale sont des co-présidents co-responsables des actes de l'association. L'Agora veille aussi au respect des dates importantes comme les demandes de subventions, le budget, des animations, des projets, etc. et le PV est à disposition de tout le monde sur le site du Kikaf'.

La collégiale est actuellement composée de 5 membres : Évelyne, Maryvonne, Marion, François et Salvina

- Les groupes thématiques avec un référent (Christophe se charge de remettre à jour les coordonnées des référents) ; Cette année beaucoup d'idées ne demandent qu'à être mises en place. Exemple : informatique, travaux manuels, des spectacles avec thèmes scientifiques, du bien être, musique, etc.

La programmation de tous ces événements est prévue le **3^e vendredi du mois**, au local.

-L'Assemblée Générale a été cette année associée à une journée de présentation du Kikaf'. Cette année nous avons pu récolter des idées d'animations avec identification de référents...

Les rôles de chacun

Ces rôles (trésorier, site internet, secrétaire.....) sont très bien expliqués dans le mode d'emploi du Kikafékoï. Tous les postes sont importants et permettent la bonne marche de l'association. Le Glag (Garant du Lien Avec les Groupes) qui veille à remettre sur les roues une équipe qui aurait du mal à fonctionner.

Le Budget

La Caf finance à hauteur de 60 % des dépenses. Pour cela nous rendons des comptes une fois par an. Tout un dossier est renseigné. La CAF organise aussi des rencontres 2 fois par an entre EVS.

Le local est prêté par la mairie mais est valorisé pour entrer dans la demande de subvention.

Ce qui permet au Kikaf' de faire la gratuité pour les ateliers, et prix libre pour certains postes ou des intervenants.

Questions diverses

- Fiches d'adhésions. C'est Jacques qui s'en occupait, mais voudrait arrêter. Maryvonne se propose
- Qui a l'assurance du Grand Pré quand on y fait des animations ? On le confie au référent qui organise l'animation
- La Com' est assurée sur le site internet, la New Letter, les journaux, Marie et Katell en ont la charge

Budget

- Les photocopies sont faites à la mairie gratuitement
- Nous avons un compte à Bureau Vallée

Garde d'enfants

La question est posée s'il faut payer ou non les personnes qui gardent les enfants lors de différentes manifestations. Il faut d'abord définir ce qu'est une garde d'enfants (âge, durée...)

Réponse : dans un premier temps rester dans le réseau pour trouver des bénévoles et ne pas les rémunérer. Favoriser le bénévolat fait partie de nos valeurs.

Formation à l'accueil.

Le dimanche 8 octobre a eu lieu une formation sur l'accueil dans les associations animée par Si les Sardines avaient des ailes, en l'occurrence représentée par Aude. 17 personnes étaient présentes et Marion nous fera une synthèse de cette journée.

Quelques idées ressortent déjà comme un affichage sur la porte extérieure du local pour informer de notre présence.

Porter un signe distinctif pour désigner la personne qui accueillera à un moment donné.

Les 10 ans du Kikaf'

Plusieurs questions se posent : doit-on faire une grosse animation ? Ou plusieurs petites animations tout au long de l'année ? Évelyne émet la suggestion de demander peut être à Aude, notre formatrice à l'accueil de nous accompagner dans cette réflexion... Affaire à suivre.

Faire également un groupe qui s'occupera de cet événement. 3 personnes se sont proposées : Christophe, Évelyne, Salvina. Une info sera mise sur la new Letter

Infos diverses

Olivier propose une initiation à l'aquarelle.

Comme les années passées nous proposons d'organiser un week-end de broyage de végétaux. C'est ouvert à l'ensemble des habitants de Langueux et à prix libre. Michel a repéré un broyeur à 560 euros à Kiloutou. Christophe demande si l'Agora valide ce budget.

La date de la prochain Agora a été fixée au 19 novembre à 17 h.

Fin de la séance